
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	I 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo, 

Solicito a pavimentação asfilltica da Rua Nova BTN 02 Paulo Afonso 

Na firme expectativa de termos a nossa solicitação agraciada por v.sa., 

firmamo-nos mui. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2019. 

S& 
JoséAbel Souza 

-Vereador- 	ppRovamOsEss'io—=-1 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 20 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo, 

Solicito o encascalhamento das estradas do povoado, angico Ol e angico 02 

Na firme expectativa de termos a nossa solicitação agraciada por v.sa., 

firmamo-nos mui. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2019. 

José Abel Souza 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Pr. LVdi 2019. 

0 Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretario de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo, 

Solicitando o encascalhamento da estada que liga Povoado Várzea ao 

Povoado São José. 

Sala das SessOes, em 02 de setembro de 2019. 

-J-dr)-- (41J .ç_oci3i_2_ 
losê Abel S uza 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 11Q03 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Limo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo, 

Solicitando a Pavimentação asfáltica , da rua são Agostmhos, wrhi 03. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2019. 

çcsk,50— 
José Abel Souza 

-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda - 

Esmo. Sr. Presidente da Cintara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N13,  W4/  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelencia, que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Pra:~ Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Doa no sentido de 
providenciar junto ao Secretario de Obras, O ASFALTAMENTO DAS 
SEGUINTES ESTRADAS DA ARF_A RURAL INICIANDO-SE NO POVOADO 
XiNGOZINHO PASSANDO PELO SALOBRO, TABULEIRIN)10 , SITIO DO 
TARA E ESTENDENDO-SE PARA A ESTRADA DO POVOADO MALHADA 
DA CAIÇARA ATÉ O POVOADO RIACHO. 

Sala das Sessões. em 04 de setembro de 2019. 

4-.441  £82° 
JOSP ABEL Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. l21957 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exma. Sr Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

Juntamente com o Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura 

Jandirson Campos Torres . Tendo em vista que a comprar para a doação 

dos reprodutores Bovinos, para os criadores do RAÇO DA CATARINA, 

foi recebido com o grande sucesso. Venho através deste extender os meus 

agradecimento e ao mesmo tempo, aproveitar para solicitar que seja 

comtemplados também com mais reprodutores Bovinos para dos seguintes 

povoados: 

Pov. Nambebé, pov. Serrote , pov. Lagoa do Rancho, pov. Várzea. 

Sala das Sessões, em 03 de Setembro de 2019. 

(-5-1-0-320 .,---tdf-a9  ;tarifo-
JOSB AB L SOUZA 

-Vereador- 
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